

Probestunde

Bitte geben Sie mir vorher Bescheid, wenn Sie zu einer Probestunde kommen möchten, denn zum Beispiel zum Beispiel durch Proben könnte sich etwas im Stundenplan verschieben.

Wenn Ihr Kind das erste Mal zum Ballettunterricht kommt und noch keine Ballettschläppchen besitzt, dann bringen Sie einfach bequeme Kleidung mit, zum Beispiel Leggings und Söckchen. Falls Ihr Kind Turnschläppchen hat, dann bringen Sie sie auch einfach mit. Ein Haargummi für längeres Haar ist auch wichtig.

Die Ballettbekleidung bestelle ich dann für Sie.

Für die Pause wäre ein kleiner Aufsteller nett (Nüsse, Apfel, Vollkornkeks, Banane...) und natürlich eine Flasche Wasser.

Für Erwachsene gibt es kein einheitliches Klassentrikot, aber ich bin Ihnen beim Bestellen der Ballettbekleidung gerne behilflich, wenn Sie noch etwas benötigen sollten.

Ein Handtuch ist schön zum Darauflegen auf die Gymnastikmatte im Kurs Ballett-Fitness und auch im Sommer ist es sehr angenehm, im Ballettkurs ein kleines Handtuch dabeizuhaben.

Wasser sollten Sie auch unbedingt mitnehmen und vielleicht einen kleinen Snack.

Sie können Ihre eigene Gymnastikmatte mitbringen, aber es im Studio sind auch Matten, die benutzt werden dürfen, wenn Sie Ihre vergessen haben sollten oder noch keine haben.